



仲間とともに  
その26  
伊達方部  
グラウンド・ゴルフ愛好会

5月12日の練習に参加していた皆さん。プレー中も休憩中も和気あいあいと笑顔が絶えません

協力してコースを準備し、くじで班を決めると、「始めるよー」の掛け声で早速練習開始。この会で競技を始め、「上達はまだまだ」と言う佐藤アキノさん(上飯樋)も、夫の保さんや仲間に教えてもらいながら楽しんでいるそう。互いのプレーをほめたり茶化したり、練習は終始和やかです。休憩時間にはベンチに並んで、そこではいろいろな話題でおしゃべりも。代表の安達正之さん(前田)が「このコミュニケーションが最高なんだ」ととびきりの笑顔を見せました。

**活動データ**

- 伊達市の箱崎農村環境改善センター併設のグラウンドで、毎週火・木曜日の9時から練習しています。
- 現在の会員数は約30人。仮設住宅、借り上げ住宅に避難する皆さんと一緒に活動しています。

**表紙** いいたてつ子運動会  
草野・飯樋・白石小学校の運動会。6年生の徒競走です。P12記事もご覧ください。

震災の年から支援と交流が続く「すずらん歌謡会(山形県川西町)」の皆さんが、旬のカドイワシ200匹を携えて相馬大野台応急仮設住宅を訪れ「カド焼き祭り」を開催しました。特設ステージには大勢の住民も登場し、芸達者ぶりを発揮。また、焼き上がった魚は住民が用意したおにぎりなどと一緒に皆でいただき味わいました。



山形県の「カド焼き祭り」の実演です!

5/24  
歌と舞踊の交流会

交流が深く人のあたたかさを感じます  
逆に交流に協力をいただき感動です

すずらん歌謡会 平間副会長  
ハ巻昭代さん(草野)

手踊りも登場!

すずらん歌謡会 山形県川西町 & 相馬大野台仮設自治会

名司会

ムフフ誰でしょう



飯館村は「日本で最も美しい村」連合に加盟しています。